

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ivry, le 25 janvier 2017

Premier Fly-in pour le Festival International de la BD

Du 26 au 29 janvier, l'aéroport d'Angoulême-Cognac invite tous les pilotes d'avions privés à venir visiter le Festival International de la Bande Dessinée.

Un Fly-in est une invitation spéciale lancée aux pilotes de loisirs. C'est la première fois qu'une telle initiative est organisée lors du Festival de la BD à Angoulême. Cette opération permet d'associer le plaisir de voler et la découverte d'un territoire à l'occasion d'un événement exceptionnel.

Pendant la durée du Festival, les pilotes seront accueillis autour d'un petit déjeuner convivial et pourront bénéficier d'une navette gratuite, organisée par l'équipe de l'aéroport, pour rejoindre le centre-ville. Bien entendu, l'équipe de l'aéroport répondra à toute autre demande spécifique pour faciliter le séjour des festivaliers.

Cette opération conviviale est soutenue et relayée par la plus grande fédération de pilotes privés d'Europe, la Fédération Française Aéronautique, regroupant 600 aéroclubs affiliés et 41 000 pilotes privés licenciés.

Ce Fly-in répond au souhait de faire de l'aéroport d'Angoulême-Cognac un équipement au service des acteurs locaux, de leur mobilité, de la dynamique touristique et du rayonnement culturel du territoire.

Contact presse :

Cyril Godeaux - Cyril.Godeaux@edeis.com - 06 20 80 75 86

Louise Henry – louise.henry@lesroismages.fr – 01 41 10 08 03 / 06 84 34 55 35

L'aéroport d'Angoulême-Cognac est géré par Edeis, société leader dans l'exploitation d'aéroports en France et acteur majeur de l'ingénierie. Implantée dans une trentaine de territoires en métropole et outre-mer, Edeis assiste des collectivités locales, des investisseurs et des industriels. Grâce à sa vision innovante et durable, Edeis accompagne ses clients pour la réalisation et l'exploitation de leurs opérations de développement, d'aménagement et de valorisation des espaces et des territoires.

www.edeis.com

